



PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INSTALLATION D'UN POSTE CONSULAIRE DU ROYAUME-UNI A LA PREFECTURE DU PAS-DE-CALAIS

Arras, le 10 mars 2022

En accord avec les autorités britanniques, un poste consulaire destiné à examiner les demandes et à délivrer les visas aux citoyens ukrainiens déplacés, désireux de se rendre au Royaume-Uni pour rejoindre leur famille, sera installé à la préfecture du Pas-de-Calais (rue Ferdinand Buisson à Arras).

Il sera ouvert dès ce vendredi 11 mars 2022.

La préfecture du Pas-de-Calais s'assurera que le dispositif mis en place par les autorités britanniques répond aux besoins de la population ukrainienne.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecalais](https://www.facebook.com/prefetpasdecalais)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)